

publicidad

Guías Amarillas.es Directorio de Empresas y Profesionales

ELDI@RIO
montanes.es

Martes, 2 de agosto de 2005

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Página de inicio

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | CLASIFICADOS | SERVICIOS | CENTRO COMERCIAL | PORTALES

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione...



Cantabria / REGIÓN

CAMPOO DE ENMEDIO

Desde hoy, jornadas de puertas abiertas en las excavaciones de Julióbriga

Durante la primera quincena de agosto se podrá recorrer el yacimiento romano con visitas programadas

J. L. SARDINA/RETORTILLO

La Asociación Amigos de Julióbriga facilitará el acceso al yacimiento romano de Retortillo y a la nueva campaña de excavaciones durante la primera quincena del mes de agosto, a todos los socios, acompañantes y personas con inquietud por la arqueología, con una visita y explicación del objetivo de la excavación, los resultados y las nuevas actuaciones sobre el terreno.

Estas jornadas de puertas abiertas para visitar la excavación in vivo, se realizarán todos los días laborables a partir de hoy, martes, día 2 de agosto y hasta el 12 del mismo mes, a las doce del mediodía.

Alcaldes

Los alcaldes de Campoo e Iguña, se acercarán hoy hasta la localidad de Retortillo, donde serán recibidos por el alcalde del municipio, Carmelo Hijosa, y por José Manuel Iglesias, catedrático de Historia Antigua de la Universidad de Cantabria y director de las excavaciones de Julióbriga, quien será el encargado de guiar e informar a los regidores y aquellas personas que durante estos días pasen por este lugar.

La Asociación, que surge por iniciativa de un grupo de vecinos de Retortillo, está abierta a todas aquellas personas de la región o de otras comunidades con inquietud por acercarse y conocer en profundidad el mundo romano y el patrimonio histórico de Campoo. Este es uno de los objetivos que se espera cumplir con esta actuación, que pretende acercar al visitante a la organización de una campaña arqueológica, a la vez que promocionar el patrimonio histórico. Otra de las actividades que prepara la Asociación para el próximo otoño es la realización de un taller de cerámica romana, donde se podrá observar como se preparaban las tejas y otros recipientes.



EL SITIO. Imagen de la ciudad romana de Julióbriga. / RAMOS

Imprimir | Enviar

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto Hemeroteca



Compañías aereas Categorías

Enlaces Patrocinados

[Paleontología Arqueología](#)

Consultoría Patrimonial en Obra Prospecciones, Control, Catas .
www.paleoymas.com

[Balnearios Cantabria](#)

Gran oferta de balnearios en toda España a precios muy económicos .
www.viajar.com

[Un balneario de ensueño:](#)

Nuestros balnearios en Galicia les acercarán al descanso que buscan .
www.caldaria.es

[TodoCeramica.com](http://www.todoCeramica.com)

Reproducciones en cerámica. Piezas antiguas. .

www.todoCeramica.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA